



RETRAIT DU PROJET DE RÉFORME DES RETRAITES

Le premier ministre n'a pas levé le flou sur les contenus de la réforme, il a en revanche confirmé la dégradation de la situation notamment avec la mise en place d'un âge pivot à 64 ans, la suppression de tous les régimes spéciaux et la fin du code des pensions, nous poussant vers la capitalisation.

Nous continuons d'affirmer que cette réforme sera inégalitaire, entre les différentes générations, entre les femmes et les hommes, et qu'elle conduira à une baisse du niveau des pensions pour toutes et tous et augmentera la précarisation.

MARDI 17 DÉCEMBRE 2019

GRÈVE ET MANIFESTATION



ALENÇON

DÉPART DE LA PRÉFECTURE

À 11H

(Arrivée Place Foch)

Participez nombreuses et nombreux à toutes les initiatives locales et départementales proposées chaque jour à partir du 12 décembre pour faire du 17 décembre une nouvelle journée de mobilisation interprofessionnelle massive de grèves et de manifestations.

Les initiatives diverses vous seront annoncées dès leur connaissance sur les sites de chacune de nos organisations syndicales